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NOTÍCIAS

PARLAMENTARES QUEREM MELHORIAS PARA
ASSOCIAÇÃO DE CATADORES

DURANTE VISITA À USINA, VEREADORES CONSTATARAM QUE FALTA MÁQUINA DE PRENSA E OUTROS

EQUIPAMENTOS DE TRABALHO
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 	No final de fevereiro, os vereadores de Ibatiba visitaram a usina de triagem da Associa??o?dos?
Catadores?de Materiais Recicl?veis de?Ibatiba ? Cataiba e constataram que as condi?es de
trabalho precisam ser melhoradas com urg?ncia para garantir efici?ncia, seguran?a e melhores
condi?es de trabalho para os associados.  

 	De acordo com o Presidente da C?mara, Elias C?ndido da Silveira, a urg?ncia est? na aquisi??o
de uma m?quina de prensa, pois a da Associa??o est? quebrada, fazendo com que o trabalho seja
realizado manualmente. 

 	?Fiquei triste ao ver como os catadores est?o sendo tratados. Os vereadores estar?o juntos e
buscaremos recursos para reformar a usina e melhorar as condi?es dos trabalhadores?, disse o
Presidente da C?mara. 
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 	?Fizemos uma visita e vimos algumas necessidades b?sicas. Eles precisam do aux?lio de uma
m?quina e de um caminh?o, ao menos duas vezes por semana. Por causa disso, o servi?o deles se
torna mais lento, pois precisam fazer tudo de forma manual. Esperamos que essa situa??o seja
solucionada para que a usina volte a funcionar?, analisou o vereador Carlos Alberto dos Santos. 

 	Os parlamentares passaram a discutir alternativas para buscar recursos financeiros e ajudar a
Cataiba. ?Antes de visitarmos a usina, vi umas fotos que me impressionaram. Realmente,
precisamos nos unir para tentar buscar alternativas e recursos para melhorarmos o trabalho da
associa??o?, disse o vereador Jos? Paulo Costa e Silva. 

 	?Vamos tentar buscar recursos fora tamb?m para tentar ajudar os catadores, que exercem um
trabalho muito nobre na nossa cidade?, comentou o vereador Ivanito Barbosa. 

 	?Temos a pr?tica de fiscalizar muitos locais. E j? fomos ? usina e vimos a real situa??o dos
trabalhadores de l?. Toda essa situa??o que a Associa??o est? vivendo ? uma verdadeira falta de
educa??o e responsabilidade?, completou o vereador Marcus Rodrigo Amorim Florindo.? 

 	Equipamentos de seguran?a 

 	Durante as discuss?es sobre as melhorias para a Associa??o de Catadores, o vereador F?bio
Ambrozio alertou que os garis do munic?pio tamb?m precisam de equipamentos que garantam a
seguran?a do trabalho. 

 	??Os garis est?o trabalhando de chinelo e sem luvas. E isso ? um crime! A administra??o tem que
entregar equipamentos adequados de trabalho para os garis?, comentou o parlamentar. 
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